



MUNICIPAL  
**Gazette**  
MUNICIPALE  
DE — OF  
**Montreal**

Parait le lundi matin  
Published every Monday morning  
Abonnements \$2 par an  
Subscriptions \$2 a year  
Payables d'avance  
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation  
de la Ville de Montréal Official organ of the Corporation  
of the City of Montreal  
CANADA

— Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :

“ La Gazette Municipale ”  
Bureau de Poste : 917 ou  
25 rue St-Gabriel, Montréal

— Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :

“ La Gazette Municipale ”  
Hôtel de Ville, — Montréal

— All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :

“ The Municipal Gazette ”  
Post Office Box 917 or  
25 St. Gabriel St., Montreal

All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :

“ The Municipal Gazette ”  
City Hall, — Montreal  
TELEPHONE MAIN 4240

# DELIBERATIONS

## COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 6 octobre

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Duquette et Bumbray.

1.—Résolu: Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser à M. L. Gravel, agent de la “Ontario Asphalt Block Ltd”, son dépôt de \$100 effectué avec sa soumission pour la fourniture de blocs en asphalte.

2.—M. J. Brunet se présente devant la Commission et soumet un compte de la “Laurentian Granite Co. Ltd.”, au montant de \$1,026.18, pour balance des blocs de granit livrés en 1907.

Renvoyé à l'inspecteur de la Ville avec prière de faire préparer un rapport, par l'ingénieur en charge des pavages, sur le compte en question.

Ajournement.

RAOUL BOLTE  
Secrétaire.

## COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 8 octobre

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclair, O'Connell, Duquette, Bumbray et Ward.

### DELEGATIONS.

1.—M. M. Dineen se présente devant la Commission et soumet une lettre dans laquelle il déclare qu'il subira des dommages, pour un montant de \$1,000, si la circulation des tramways de la rue Amherst n'est pas arrêtée à l'intersection de la rue Sherbrooke, afin de lui permettre d'utiliser sa machine à excavation pour la construction de l'égoût auxiliaire de la rue Sherbrooke en voie de construction.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville et au Département de Loi pour rapports.

2.—A la demande de M. l'échevin Stearns, il est

## ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 6th of October.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Duquette and Bumbray.

1.—Resolved: That the City treasurer be authorized to refund Mr. L. Gravel, agent of the Ontario Asphalt Block Co., Ltd., their deposit of \$100 made with their tender for supplying asphalt blocks.

2.—Mr. J. Brunet appeared before the Committee and submitted a claim from the Laurentian Granite Co. Ltd., amounting to \$1,026.18, for the balance of granite blocks delivered in 1907.

Referred to the City surveyor with instructions to have a report made thereon by the engineer in charge of the pavings in question.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,  
Secretary.

## ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 8th of October.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclair, O'Connell, Duquette, Bumbray and Ward.

### DELEGATIONS.

1.—Mr. M. Dineen appeared before the Committee and submitted a letter in which he stated that he would suffer damages to the extent of \$1,000, if the Amherst street cars are not compelled to stop at the Sherbrooke street crossing so as to enable him to use his excavating machine for the laying of the Sherbrooke street relieving sewer, now in the course of construction.

Referred to the City surveyor and to the Law Department for reports.

2.—At the request of Ald. Stearns, it was